## 北市民健康文化センター プール横のジャグジーの利用休止について

北市民健康文化センター1階及び2階のプール横のジャグジーの利用を令和6年10月23日から休止をしており、利用再開時期が現時点で未定であることをお知らせします。 施設をご利用の皆様にご迷惑をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

## 1 休止の理由

令和6年10月17日(木)の市保健所による採水検査の中間報告が同月23日(水)にあり、1階及び2階のプール横のジャグジーから基準値を超えるレジオネラ属菌が検出されたためです。

## 2 対応等

直ちにジャグジーの使用を休止し、ジャグジーにかかる配管等の高濃度塩素消毒を実施し、令和6年10月25日(金)の保健所による再検査では、当該ジャグジーからレジオネラ属菌は検出されませんでしたが、現在も原因判明に至っていないことから、引き続き利用を休止します。

## 3 その他

プール及び3階浴室は通常どおりの利用が可能です。 再開については改めてホームページ等でお知らせします。

問合せ先

市民局 市民協働推進課

電話:042-769-9225 (直通)

担当者:遠藤